学校教育目標: 自ら学び ともに伸びる ~ 自立・協働・挑戦 ~

E-mail hatsukaichi-e-soshiki@hatsukaichi-edu. ip Tel (0829) 32-2251

明日は廿日市小学校150周年記念運動会です!

いよいよ明日6月1日(土),「廿日市小学校 150周年記念運動会」が開催されます。保護 者の皆様のたくさんの来校をお願いします。

どの学年も、徒競走と表現の練習を重ねてきま した。練習の時から、児童一人一人が自分の力を 最大限出し切るように取り組んできました。



6年生練習の様子

今年度は、廿日市小学校創立 150 周年に当たります。明日の運動会でもこの 150 周年を意識した運動会を計画しております。運動会のスローガンも、 | 150 周年にちなんで「史上最高に楽しく|| 150%の力でがんばろう|| に決まりました。明日、そのがんばりをしっかりと観ていただきたい と思います。保護者の皆様の温かい声援をよろしくお願いします。

授業参観 ありがとうございました

5月21日(火)に今年度2回目の授業参 観がありました。新年度が始まって1か月半 が過ぎ、新しい先生や友達にも慣れた頃の授 業参観でした。運動会の練習の真っ最中でし たが、落ち着いてしっかりがんばる児童の姿 を観ていただきました。

PTA 校内一吝清掃あいがとうございました

5月18日(土), 廿日市小学校 150 周年 記念イベントの第一弾として、PTA 校内一斉 清掃が行われ、多くの保護者・児童が参加し ました。草刈り、溝の土上げ、トイレ掃除を 行い、学校が本当にきれいになりました。こ れで気持ちよく運動会を迎えられます。

皆様ありがとうございました。





6月の主な行事 🦰 • 🏞 • 🦘 • 🥕 •



30

7月の主な行事

15

18日給食終了 19·22日教育相談

廿笑応援団の皆様 ありがとうございます!

廿笑応援団の皆様が2年生の畑を整備してくださり、ありがと うございました。2年生児童がサツマイモの苗を植える授業でも 支援していただきました。秋の収穫がとても楽しみです。5年生, 6年生の家庭科の学習も始まっています。調理実習など、たくさん の廿笑応援団の皆様に支援していただいています。

また、毎週火曜・金曜の放課後学習会も始まり、児童の学習を見 守ってくださっています。6月以降も、家庭科などの時間に子供た ちの学習を支援して下さる予定です。

今年度も、どうぞよろしくお願いたします!

PTA 役員の皆様 1年間よろしくお願いします

今年度のPTA役員の皆様が決まりました。 1年間どうぞよろしくお願いいたします!

- ◇PTA会長 小野 誠三 さん
- ◇同 副会長 田村 愛子 さん
- 副会長 中島 賢一朗 さん
- ◇同 副会長 松原 麻美 さん ◇同 副会長 入船 あや さん
- 愛子 さん ◇会計 正木
 - 真実 さん

◇監査 松井 砂香江 主幹教諭